



Bretten, den 25. Januar 2023

La fête de la crêpe

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
am **2. Februar** ist in Frankreich Crêpes-Fest.

Wir feiern mit!

Die Französisch-Gruppen organisieren an diesem Tag einen **Crêpes-Verkauf**.

Nach dem Vorbild des Waffelverkaufs können Sie über den Rückmeldezettel, den Ihr Kind heute in der Schule erhalten hat, Crêpes vorbestellen.

Bitte geben Sie die Bestellung über die Klassenlehrkraft mit Geld bis Montag, den 30. Januar ab.



Wir verarbeiten Bio-Zutaten und bieten folgende Beläge an:

1,50 €	2 €
Zucker	Vollmilch-Schokolade (keine Schokocreme, sondern geschmolzene Schokolade!)
Zimtzucker	Apfelmus
	Apfelmus-Zimt

Die Einnahmen verwenden wir vorrangig dafür, den schulischen Eigenanteil für Solène Pessah, die bei uns einen Deutsch-Französischen Freiwilligendienst leistet, zu sichern. Weitere Einnahmen unterstützen uns dabei, den Eigenanteil bei Ausflügen zu verringern.

Warum gerade am 2. Februar Crêpes-Fest ist? Der Winter ist nun fast zu Ende, die Sonne steht schon wieder höher und beginnt, die Erde zu wärmen, der Frühling ist nicht mehr weit. An die volle Sonnenscheibe erinnern uns Crêpes – darum möchten wir sie alle gern an diesem Tag genießen!

Übrigens werden wir auch am Tag der offenen Tür Crêpes verkaufen, sowie Galettes, die herzhaftere Variante aus Buchweizenmehl. Ein hervorragender Snack! Wir freuen uns, Sie auch an diesem Tag verwöhnen zu dürfen!

Bis dahin sagen wir:

À bientôt et merci beaucoup!
Bis bald und vielen Dank!

die Französisch-Gruppen
(6a, 6b, 7a/b, 8a, 9a/b & 10a)

Solène Pessah,
(DFFD-Leistende)

Melanie Lang & Basil Rôth Ainoux
(Fachschaft Französisch)